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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Wohnungen für „Housing First“ – auf welcher Grundlage kann das Projekt arbeiten? 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie viele Wohnungen wurden jeweils von der BREBAU, Gewoba und von Beleg-
rechtswohnungen seit dem Projektstart pro Jahr an „Housing First“ bereitgestellt? 

2. Inwieweit sind die zur Verfügung gestellten Wohnungen bezugsfertig ausgestattet, 
etwa durch die Bereitstellung einer Einbauküche, fertig verlegter Fußböden oder an-
deren Renovierungen? 

3. Welche Instrumente für eine bessere Bereitstellung von geeignetem Wohnraum 
durch kommunale Wohnungsunternehmen, Belegrechtswohnungen und anderen 
Vermieter*innen sind möglich und welche plant der Senat wann umzusetzen? 
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